

Patricio Aylwin

El Hombre de la Transición

Nació el 26 de noviembre de 1918 en Viña del Mar y sus primeros años de vida transcurrieron en los barrios de Agua Santa y Cerro Castillo. Su padre Miguel Aylwin llegó a ocupar el más alto cargo de la Justicia Chilena: Presidente de la Corte Suprema.

En 1936, Patricio Andrés Aylwin Azocar, ingresó a la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile, donde también ejerció la docencia. En 1945 ingresa a la Falange Nacional, inspirada en el pensamiento social-cristiano y fue uno de los fundadores del Partido Demócrata cristiano, ocupando su presidencia en siete oportunidades.

Fue elegido Senador por las provincias de Quilpué, Talca, Linares y Maule y ejerció la presidencia de la Cámara Alta entre el 71 y el 72.. Tras ser elegido como el Presidente de la Democracia Cristiana en 1987 se transforma en artífice de la Concertación de los Partidos por la Democracia y fue su principal vocero. Finalmente fue nominado como presidente de la República, logrando la mayoría de votos en las repuestas elecciones democráticas del 14 de diciembre de 1989, convirtiéndose en el responsable del proceso de reconstrucción institucional del país.



Patricio Aylwin, en la gráfica como infante viñamarino, es considerado uno de los grandes oradores de la política actual del país.